

A GHISUNACCIA

L'étang d'Urbinu n'a plus de secrets pour 140 écoliers

On prend les mêmes - ou presque - et on recommence. Quelque 140 écoliers de Ghisunaccia, Prunelli et Aghjone se sont retrouvés hier matin au bord de l'étang pour la troisième édition d'Urbinu in festa. Comme les deux années précédentes, l'organisation de cette journée avait été confiée au CPIE Bastia Golu Méditerranée U Marinu.

Encadrés par leurs enseignants Jo Perfellini, Henri Battesini, Aurore Ottomani, Aurelia Battesi et Céline Martin, les élèves issus principalement de classes de CM ont pu participer à différents ateliers.

Animés par les équipes du CPIE, mais aussi par des agents du service environnement de l'ancien département, du Parc naturel régional et du conservatoire des espaces naturels de Corse, ces ateliers avaient pour objectif premier de sensibiliser les enfants à la préservation d'une zone humide. Et notamment à celle de l'étang d'Urbinu, le plus proche de chez eux. Certains, pourtant, ont avoué n'y être même jamais venus. D'autres, plus étonnants encore, ne faisaient pas la différence entre la mer et une lagune. C'est dire l'intérêt de cette journée.

C'est donc de manière plutôt ludique que les écoliers ont découvert la faune et la flore



Hier, pour la première journée d'Urbinu in festa, les élèves des écoles de Ghisunaccia, Prunelli et Aghjone ont découvert la vie de l'étang via différents ateliers.

PHOTOS STÉPHANE GAMANI

présentes dans et autour de l'étang. Comme chaque année, les séances d'observation des oiseaux marins à l'aide de la lunette mise à disposition par l'équipe du Parc - composée hier de Marc Sinibaldi et Jérôme Franchi - ont été plébiscitées par les enfants.

Mais, comme l'a rappelé Céline Labbé, directrice du CPIE U Marinu qui coordonnait les opérations, le but est que les petits groupes passent par l'ensemble des ateliers.

Malgré une météo un peu maussade, toutes les activités ont été maintenues.

Même si, dans l'après-midi surtout, la zone était pour le coup, vraiment humide.

Une exclusivité pour la journée tout public

Aujourd'hui, Urbinu in festa se poursuit avec la journée dédiée au grand public. Les adultes aussi sont donc invités à se rendre à l'étang, à partir de 10 heures. Après l'inauguration de la nouvelle installation mise en place sur le site, on pourra se promener en famille parmi les stands et ateliers. Toujours en présence des différents acteurs des métiers et services

liés à l'environnement. On pourra encore observer les oiseaux à la lunette mais aussi participer à une grande première. Une exclusivité même puisque cette année, grâce au déplacement d'une équipe du PNRC venue de la Casa Marina de Galeria - formés de Jean-Baptiste D'Angeli et Nicolas Robert - on pourra visualiser en direct la vie au fond de l'étang, filmée par une caméra sous-marine. Cette animation aura lieu à 15 heures.

A noter enfin que toutes les activités proposées sont gratuites.

L.V.



Comme les deux années précédentes, les séquences d'observation animées par le PNRC - ici Marc Sinibaldi - ont été plébiscitées.



C'est de manière souvent ludique que les enfants ont été sensibilisés à la fragilité des zones humides et à leur préservation.

AGENDA

ENVIRONNEMENT

Journées mondiales des zones humides

Rappelons que dans le cadre des journées mondiales des zones hu-

mides, des animations et visites sont proposées aujourd'hui à l'étang d'Urbinu (voir par ailleurs) et demain à celui de Palu. Dans ce dernier cas, deux visites guidées auront lieu dimanche à 10 heures et 14 heures.

CULTURE ET ANIMATIONS

Session Rézo demain salle Cardiccia

Une session ouverte aux chanteurs et groupes musi-

caux aura lieu dimanche à 18 heures, salle Cardiccia.

Concours de rami

Un concours de rami organisé par le FC Prunelli aura lieu ce soir à partir de 18 heures à Mignataghja.